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Ich finde wir sollten uns von dem Gedanken lösen, alles was DH/OR/RK in 2,5 Jahren hier
geleistet haben auf den Müll zu tragen. Ich bin der Meinung, wir sind besser dran als 2019/20.
Der Verein steht wieder besser da und wird in Franken wieder wahrgenommen. Siehe an der
Vielzahl Verträge mit lokalen Unternehmen. Der Kader ist insgesamt ausgeglichener und nicht
nur mit abgehalfterten 1. Liga Spielern und ein paar Talenten ausgestattet. Sicherlich ist
sportlich nicht alles super, sonst wäre RK ja nicht weg, aber halt auch nicht alles Katastrophe.

Allgemein ist so ein Trainerwechsel nach ca. 2 Jahren jetzt echt nichts ungewöhnliches. Schaut
doch Mal zu anderen Vereinen, da halten die Trainer durchschnittlich auch nicht viel länger
durch. Sogar bei den großen und immer erfolgreichen Bayern oder bei einem Plastik Klub wie
RB fliegen die Trainer durchschnittlich nach einem ähnlich langem Zeitraum. +/- 0,5 Jahre mal
geschätzt. Oder schaut in die Tabelle beim Kicker, welcher Trainer wie lange bei welchem
Verein ist. Da war RK mit seinen 2,5 Jahren in den Top5, meine ich.

Es kann einfach nicht jeder Verein ein Heidenheim oder Freiburg sein.

Hoffen wir dass es ab nun Bergauf geht. Aber es ist bei weitem nicht alles Voll-Katastrophe ?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=3765488#post3765488

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=3765488#post3765488

